

ZF steigert Umsatz

ZF rechnet in diesem Jahr mit einer Umsatzanstieg von 16,8 Milliarden auf mehr als 18 Milliarden Euro. Vorstandsvorsitzender Dr. Stefan Sommer sprach bei der Jahresschluss-Pressekonferenz heute in Stuttgart dennoch von einem schwierigen Umfeld. So liefen die Geschäfte in Südamerika und Osteuropa spürbar schlechter. In Südamerika etwa sind die Umsätze um gut ein Fünftel auf 550 Millionen Euro zurückgegangen. Ganz anders sah es in Nordamerika und Asien-Pazifik: Dort hat ZF die Umsätze jeweils um rund ein Fünftel auf 3,7 und 3,6 Milliarden Euro gesteigert. In Europa verzeichnete das Unternehmen ein Umsatzplus von fünf Prozent auf 10,3 Milliarden Euro.

Im kommenden Jahr feiert ZF – am 9. September 1915 als „Zahnradfabrik“ gegründet – sein 100-jähriges Bestehen. In das Jubiläumsjahr fällt auch der erwartete Abschluss der Übernahme von TRW. (ampnet/jri)

